

## LES CONTACTS AVEC L'ESPACE

"Frères, sachez apprécier ces instants merveilleux que vous vivez ensemble. Vous êtes une Grande Famille, vous faites partie d'une Grande Famille. Apprenez à vivre ensemble mais n'oubliez pas votre voisin, votre proche, votre frère. Sachez que vous n'êtes jamais seuls. Nous ne vous avons jamais quitté. C'est vous qui devez faire le travail pour nous rejoindre.

Ce travail ne peut pas se faire en un jour. Il ne faut pas attendre de miracles. Chacun doit travailler à parfaire sa vision pour nous rejoindre.

Tant que vous mettez des doutes, des craintes, des peurs, vous aurez des obstacles, et pour nous rejoindre, et pour nous voir.

Nous avons confiance en vous et vous, vous marchez en aveugle. Vous avez des voiles devant les yeux, et lorsque quelqu'un vous donne l'élément pour l'enlever, vous mettez en avant votre scepticisme.

Pourquoi n'avancez-vous pas devant vous en faisant confiance, et à vous, et aux autres? Sachez ressentir ce qui est vrai, mais d'abord enlevez vos bandeaux, vos béquilles, et vos barrières mentales. Faites votre nettoyage. Soyez sincères avec vous-mêmes. Acceptez-vous comme vous êtes, mais surtout ne vivez plus en aveugle. Soyez lucides et avancez.

Nous attendons depuis longtemps que vous veniez nous rejoindre. Nous vous encourageons. Nous sommes heureux des efforts que vous faites mais vous pouvez faire mieux et plus vite, il suffit que vous le vouliez.

Ne nous cherchez pas dans l'Espace apparent. Nous sommes là, dans votre cœur, qui est le cœur de l'Univers lorsqu'il bat à l'unisson dans l'Amour du Un.

Chaque jour nous vous donnons des preuves de notre présence auprès de vous. Laissez donc tomber vos voiles et venez nous rejoindre enfin."